



Akademie-Direktorin Miklos, BV Karl Homole, Oberkirchenrat Robert Kauer, Architekt Christian Heiss, Religionspädagogik-Chef Pollitt und Architekt Christian Gabler auf einem der Balkone.

Lokalaugenschein bei Luthers Erben

In der Währinger Severin-Schreiber-Gasse befindet sich die kleine, aber durchaus feine Zentrale der Evangelischen Österreichs. Kirchenamt und Ausbildungszentrum des für 336.000 Evangelische in Österreich zuständigen Oberkirchenrates wurden kürzlich architektonisch neu gestaltet: die Architekten-ARGE Feitzinger und Heiss in Zusammenarbeit mit Christian Gabler zeichneten für eine gelungene „Glasklammer“ als Foyer und gleich-

zeitig Verbindungsstück verantwortlich. Cafeteria, Wohnräume für Seminarteilnehmer und Lehrräume werden den bald zu erwartenden neuen Ausbildungsanforderungen gerecht.

Beim Lokalaugenschein überzeugte sich Währing-Hausherr Bezirksvorsteher Karl Homole von dem gelungenen Bauwerk und konnte feststellen, dass bei den Evangelischen nicht nur architektonisch immer wieder vieles in Bewegung ist.